

令和6年度

第2回コミュニティスクール (学校運営協議会制度) 議事録2



南城市立馬天小学校

令和6年10月16日(水)

令和6年度 10月

議事録 第2回CS（学校運営協議会制度）

日時 令和6年 10月16日（水） 10：40～12：00

1. 新校舎セレモニー（1校時）
2. 新校舎内覧会（2校時）
3. 授業参観（2校時途中から3校時途中）
4. CS会議（11：00～12：00）

参加者 5地区区長・自治会長

（津波古、小谷、新開、県営新開団地、県営新開第二団地）

学校：校長、教頭、教務

南城市教育委員会：嶺井（学校支援ボランティア）

説明・話し合い

司会（教頭） 記録（教務）

●校長より：学校の取り組み状況について

【各学年の取り組み】

- ・1年→スタートアップカリキュラムでスムーズに小学校生活を送れている。
- ・2年→総合の地域探検に取り組み中。インタビュー練習中。
- ・3年→昨年の棒術の取り組みから今年度の取り組みに繋げることができている。
- ・4年→キャリア教育・職場見学に取り組み中。
- ・56年→一緒にエイサー習得中。5年は来年の運動場での運動会を見据えての取り組み。

【その他学校のとりくみについて】

●各支部の取り組み

【津波古】

- ・十五夜に獅子舞披露した。馬天っ子も練習から関わっていた。地域の伝統芸能を見る機会を増やし、地域の子どもに関わってもらって魅力を発信したり、将来引き継いでいけるような取り組みが今後も必要。
- ・公民館で夜遅くまで遊んでいる子に課題を感じる。公民館は照明も少ないので、保護者の協力も必要
- ・月二回お年寄りのレクに児童ボランティア呼びかけ、四名参加。空調の効いた公民館で学習の場を提供。足しげく通っている子もいた。
- ・下校後に帰宅せずにお菓子をもち遊びに来る。お菓子のゴミが散乱していたので公民館使用禁止とした。
- ・あいさつに関しても課題。

【新開】

- ・8月地域の夏休み作品展展示会を公民館にて実施→子どもの作品が少なく課題。
- ・懇親会→家族の参加が多かった。
- ・10月末に地域の運動会企画。参加募りたい。正月は餅つきを計画中、学校行事と重ならないよう留意して行いたい。

【新開団地】

- ・ラジオ体操を実施。金曜日は参加人数を増やせるように工夫。
- ・今週集会所前で夕涼み会計画中、吹奏楽部参加予定。少しずつ盛り上がりを感じる。

【第二団地】

- ・ラジオ体操1週間実施、複数父兄からは期間延長の要望あり、来年度検討。
- ・夕涼み会実施、無事苦情もなく盛況。バザーも実施、売り上げは今後の行事に活かしたい。
- ・11月ボウリング大会計画中、人数把握中。
- ・バスツアーも企画中。行き先海中道路検討中。

【小谷】

- ・ラジオ体操実施、低学年児童参加、おじいおばあも参加、父兄の参加無く課題。
- ・バーベキュー計画中、日程調整中。PTA 会員とのコミュニケーション少なく課題。
- ・PTA とのコミュニケーション課題に対して→授業参観には父兄も来校するので、CS に参加してもらって話し合いをするのはどうか。

●その他支部より

- ・地震津波避難訓練の避難経路について→歩道少なく留意は必要
- ・ヤングケアラーについて何かしらの支援は出来ないか、個人情報観点もあるが自治会としても情報共有欲しい。本人達が良ければ支援したい。
- ・佐敷地区街づくり交流会を企画(佐中、佐小、馬小)→まずは顔合わせ11月24日予定。